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INDICAÇÃO Nº 1989/2021

Estudos para instalação de lombadas 
ao longo de ambas as pistas da Av. 
Orlando Schitini

Indico ao Senhor Prefeito que entre em entendimento com os setores 
competentes a fim de que se estude a possibilidade de instalação de lombadas ao 
longo de toda Av. Orlando Schitini.

Considerando que esta é a via principal do bairro, carece de 
iluminação, tem  constante uso de pedestres, tais medidas se fazem urgentes pois 
por conta do recente recapeamento da via que faz ligação com diversos bairros a 
mesma tem sido constantemente utilizada. 

A ausência de sinalização e dispositivos de regulamentação do trânsito 
tem promovido alta velocidade dos carros, uma verdadeira “pista de corrida” 
segundo moradores, o que é um grave e constante risco à população que faz 
imenso uso da mesma. 

Moradores reportam inclusive que tem sim acontecido muitos acidentes 
ao longo de toda avenida, mas que os mesmos raramente são reportados e tornam-
se boletins de ocorrência.

Por conta de questões como essa a população do Jd. Maria Luiza se 
sente abandonada pela Prefeitura Municipal de Araraquara. Pedimos por gentileza 
que dêem uma atenção especial a este bairro que se encontra com muitas questões 
não solucionadas há tempos.

Certa de sua atenção e devidas providências.
Agradeço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 6 de maio de 2021.

LUNA MEYER
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